

Специальность: для всех специальностей высшего образования / for all higher education specialties
 Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: Иностранный язык/ Foreign language

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary	Изучение иностранного языка ориентировано на формирование иноязычной коммуникативной компетенции будущего специалиста, позволяющей использовать иностранный язык как профессионального и межличностного общения. средство межкультурного	The study of a foreign language is aimed at developing the foreign language communicative competence of a future specialist, allowing him to use a foreign language as a means of professional and interpersonal communication
Формируемые компетенции / The formed competences	Уметь применять базовые научно-теоретические знания для решения теоретических и практических задач. Владеть исследовательскими навыками. 3 Уметь работать самостоятельно. Обладать навыками устной и письменной коммуникации. Уметь учиться, повышать свою квалификацию в течение всей жизни. Быть способным к социальному взаимодействию.. Обладать способностью к межличностным коммуникациям. профессиональные компетенции: Взаимодействовать со специалистами смежных профилей. Вести переговоры с другими заинтересованными участниками.	Be able to apply basic scientific and theoretical knowledge to solve theoretical and practical problems. Possess research skills. 3 Be able to work independently. Possess oral and written communication skills. Be able to learn and improve one's qualifications throughout life. Social and personal competencies: Be capable of social interaction. Possess the ability for interpersonal communication. Professional competencies: Interact with specialists in related fields. Negotiate with other interested parties.
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)	В результате освоения учебной дисциплины студент должен Знать: терминологическую лексику в достаточном объеме, необходимом для осуществления иноязычного общения в профессиональной сфере; основные фразы-клише для реферирования текста по специальности и для выражения определённых интенций	As a result of mastering the academic discipline, the student to know: terminological vocabulary in a sufficient volume necessary for foreign language communication in the professional sphere; basic cliché phrases for reviewing text on the specialty and for expressing certain intentions in the process of speaking; factual information on the subject of the discipline;

в процессе говорения; фактологическую информацию по тематике дисциплины; социокультурные нормы бытового и профессионального делового общения и нормы речевого этикета;

Уметь:

вести коммуникацию в ситуациях профессионального и социокультурного общения в объеме, предусмотренном настоящей программой; строить монологические высказывания (сообщение, описание, повествование, рассуждение, аргументация, оценка и т. п.), используя адекватные коммуникативные стратегии и речевые тактики; реализовывать диалогическое речевое взаимодействие (вести диалог-расспрос, диалог-обмен мнениями, диалог-волеизъявление, диалоги комбинированного типа и т.п.) адекватно ситуациям официального и неофициального общения в пределах предметно-тематического содержания учебной дисциплины; воспринимать на слух аутентичную иноязычную речь с различной глубиной понимания; читать тексты различной жанрово-стилистической разновидности с разным уровнем понимания содержащейся в них информации (изучающее, ознакомительное, просмотровое и поисковое чтение); выражать письменно свои мысли, коммуникативные намерения по изученной тематике с использованием наиболее характерных для стиля письменной речи лексических, грамматических и речевых структур (написание личного и делового письма, эссе, реферата, доклада, деловых

socio-cultural norms of everyday and professional business communication and norms of speech etiquette;

be able to:

communicate in situations of professional and socio-cultural communication to the extent provided by this program; construct monologues (message, description, narration, reasoning, argumentation, evaluation, etc.), using adequate communication strategies and speech tactics; implement dialogic speech interaction (conduct a dialogue-questioning, a dialogue-exchange of opinions, a dialogue-expression of will, dialogues of a combined type, etc.) adequately to situations of official and informal communication within the subject-thematic content of the academic discipline; perceive authentic foreign language speech by ear with varying depth of understanding; read texts of various genre and stylistic varieties with different levels of understanding of the information contained in them (study, introductory, browsing and search reading); express in writing your thoughts and communicative intentions on the studied topic using the most characteristic lexical, grammatical and speech structures of the written style (writing personal and business letters, essays, abstracts, reports, business papers); orally and in writing review

	бумаг); устно и письменно реферировать оригинальные тексты по специальности на иностранном языке; Владеть: нормой и узусом фонетической, грамматической и лексической систем изучаемого иностранного языка; нормами устной и письменной речи изучаемого иностранного языка; стратегиями отбора, систематизации и представления информации по изучаемой специальности на иностранном языке из различных источников и коммуникативных ситуаций, относящихся к сфере профессионального общения; стратегиями различных видов чтения и восприятия речи на слух; средствами и приемами речевого воздействия в различных ситуациях общения; компенсаторными стратегиями; правилами ведения дискуссии; современными техническими средствами обучения, информационнокоммуникационными технологиями; стратегиями публичного выступления по актуальным проблемам в рамках изучаемой тематики с использованием компьютерной презентации.	original texts on the specialty in a foreign language; master: norms and usage of the phonetic, grammatical and lexical systems of the studied foreign language; norms of oral and written speech of the studied foreign language; strategies for selecting, systematizing and presenting information on the studied specialty in a foreign language from various sources and communicative situations related to the sphere of professional communication; strategies for various types of reading and listening comprehension; means and techniques of verbal influence in various communication situations; compensatory strategies; rules for conducting a discussion; modern technical teaching aids, information and communication technologies; strategies for public speaking on current issues within the framework of the studied topic using a computer presentation..
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	1,2	1,2
Препреквизиты / Prerequisites		
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3

Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	132/96	132/96
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	Зачет/Экзамен	Credit/Exam